
東神楽町立東聖小学校 学校運営協議会 
 

 

  
 
 
 

 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年１月２５日 
     １月号 
 

 １２月２５日（月）～２７日（水），ふれあい交流館で地域学校協働本部主催による「地域未来塾

冬季学習会」が開かれました。１年生から６年生まで４０名近くの子ども達が，分からないところや

苦手なところを教えてもらいながら宿題や家庭学習に取り組んでいました。 

 

東聖小ホームページ

からコミスク便りを

閲覧できます。 

QR コードはこちら→ 

＜参加児童の声＞ 
 ・「わからないところを、すぐ教えてくれ

るので助かる」 
 ・「家よりも勉強がはかどる。」 
 ・「友達と会えるのが楽しみ」 
 ・「勉強だけじゃなくて、遊ぶ時間もある

ので、楽しく通うことができる」 

 １月 14日（日），ひじり野公園で，東聖小おやじの

会主催による「スノーラフティング乗車会」がありま

した。 

 寒い日ではありましたが、ひじり野公園では雪上

を高速で滑るスノーラフティングに興奮する子ども

たちの姿が見られました。冬休みの終わり間近に 

楽しい思い出ができたことと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 １２月２０日（水），東聖小学校図書館で第３回学校運営協議会が開かれました。後期学校評価結果，外部
評価委員による「本年度の学校運営に関する評価・点検」の熟議等の他，２学期の各部の活動状況の報告や
今後についての部会の話合いがありました。 

推進部より 
・3 学期は、新年度学校経営方針の確認を行う。 

・マチコミ、ホームページ等の活用で、ペー

パーレスが進んでいる。 

・「冬休みの過ごし方」について、子どもの安

全面から、しっかりと指導していく必要が

ある。 

→保護者宛に「過ごし方の約束」をマチコミ

で送付。学校便り、学年通信等でも啓発して

いる。学校だけでなく、地域や家庭と連携し

ながら当たっていけたらよい。 

評価部より 
○「学年末学校評価結果について」 

・3 者評価の中で、評価のばらつきが見られる。

各々が「できている」と感じる基準に差がある

とみられる。 

・「遊びや運動」については、アンケートを取

った時期も関係しているのではないか。 

・早寝、早起き、朝ごはんの評価は、難しい面

がある（保護者でないと分からない）。 

・読書の評価が上がったのは、読書週間等の取

組の成果ではないか。 

支援部より 
・2 学期は予定通りに活動することができた。 

 ソフトボール大会（９／３） 

 田んぼの学校 

  稲刈り作業（９／２０） 

  脱穀作業（１０／１６） 

  お米パーティー（１２／１４） 

・3 学期はスノーラフティング（1／14 に実施済

み）、リンク納め（2／12）などを予定。 

  

令和５年度学校運営に関する評価・点検について（伊東外部評価委員） 
◎教育目標通り、子ども達が工夫したり、助け合ったり、力いっぱい活動している様子が見られた。 
◎学力・学習状況調査の結果が向上している。大変素晴らしい。キーとなる読解力を磨いてほしい。 
◎グランドいっぱいになって遊んでいる姿は、健康的で学校の楽しさが伝わってくる。 
◎「求める子どもの姿」については、改善を図りながら子ども・教職員・保護者が一体となって取り

組み、成果を挙げている。 
△いじめや不登校について、全国的に増加している状況であるが、早期発見、早期調査、解決を目標

に取り組んでほしい。 


